## Saint-Hélier : Jacqueline Bougeard tire sa révérence

Ouest-France le 05/10/2017



Jacqueline Bougeard entourée de Jean-Claude Garnier, du Dr Benoît Nicolas, président de la commission médicale d'établissement, et de Sophie Burlot-Tual, la nouvelle directrice

Il y avait foule, vendredi soir, pour le départ à la retraite de Jacqueline Bougeard, directrice générale du pôle médical Saint-Hélier.

D'abord inspectrice en Ille-et-Vilaine, chargée des transformations des maisons de retraites, elle avait attiré l'attention d'Yvon Bourges, ancien maire de Dinard, qui lui avait confié, en 1988, la direction de l'hôpital privé, poste qu'elle a occupé pendant onze ans.

Arrivée en 1999 au pôle Saint-Hélier, ex Notre-Dame-de-Lourdes, elle a marqué l'évolution de cet établissement. « S'il y a une telle osmose entre les équipes médicales et l'administration, c'est bien grâce à vous, a salué Jean-Claude Garnier, président du conseil d'administration. Sous votre impulsion, notre site a subi de profondes mutations. »

Notamment des travaux de réhabilitation et de modernisation, la création d'une crèche de 25 places, ouverte dans le quartier, la mise en place d'équipes mobiles de réadaptation et de réinsertion...